



Ejecución de préstamos hipotecarios y protección de consumidores

Autor: José Manuel Ruiz-Rico Ruiz; Yolanda de Lucchi López- Tapia

Ed. Tecnos

Págs. 256

Esta obra pretende exponer, con la máxima exhaustividad, toda la problemática práctica actual derivada de la ejecución de los préstamos hipotecarios en su relación con el principio de protección de los consumidores. Se trata de analizar la perspectiva, tanto civil como la procesal, con especial incidencia en los últimos cambios producidos en materia procesal derivados de la reciente jurisprudencia del Tribunal de Justicia de la Unión Europea, y su traslación a los Juzgados y Tribunales españoles.

Del mismo modo, es objeto fundamental del presente trabajo el problema social actual de las (mal) llamadas «daciones en pago».

...